

Chasse aux



Quoi de mieux qu'une chasse aux œufs organisée lors d'un retour de vacances pour adoucir ce même retour ! Pas facile de reprendre ses bonnes vieilles habitudes, que l'on soit enfant, parent ou professionnel. Surtout que cette dernière période s'annonce longue et chargée.

Et c'est donc l'estomac encore bien alourdi par les chocolats de Pâques, que nous avons décidé d'en remettre une couche (de chocolat ☺) au périscolaire en ce jour de rentrée. Fi de notre bonne conscience, le lapin de Pâques a aussi eu la permission de gâter les enfants du périscolaire.

Ni une, ni d'œufs, c'est partie pour une chasse aux œufs. Mais Pâ-ques !!! Chasse aux poules et aux lapins aussi. Ce lapin coquin s'en est donné à cœur joie pour bien cacher ces gourmandises dans la cour. Nos petits explorateurs ont eu fort à faire pour trouver toutes ces friandises disséminées ça-et-là. Mais ils s'en sont sortis comme des chefs et sont repartis chacun avec leurs trouvailles.

Gare à l'indigestion !

